
令和元年度 第２回大岡公民館運営審議会 開催概要

１ 日 時 令和２年３月３日（火曜日） 午後１時３０分から３時００分まで

２ 場 所 大岡公民館 １階 研修室

３ 出席者 審議会委員 7名
事 務 局 3名
傍 聴 者 なし

４ 審議事項

（１）令和元年度大岡公民館概要と事業実施状況について

（２）令和元２年度大岡公民館事業計画（案）について

５ 議事概要

（１）令和元年度大岡公民館概要と事業実施状況について

事務局から説明

（２）令和２年度大岡公民館事業計画（案）について

事務局から説明

これに対し、委員から以下の提案や意見が出された。

令和元年度事業実施状況について

委 員：「そば打ち」は以前から女性ネットワークの皆さんから人材不足を何とかし

て欲しいとの要望があった。今回三千石まつり収穫祭で講座受講生がそば打

ちに協力していただいたので大変助かったとの声があり、地域貢献につなが

ったと思う。

委 員：他にも受講生が地域のお祭りでそばを打ってふるまって好評だった、と市民

新聞に掲載されていたこともあった。

事務局：同好会は現在もおおよそ夏場は月 2回、冬場も月 1回の割合で公民館を借り
てそば打ちの練習をしている。

委 員：大岡地区の人口が 942人に対して講座参加者数が延べ約 2000人もいて、た
くさんの方が参加されてよかったと感じている。



委 員：施設の不具合箇所というのはどういったものか。

事務局：トイレの水漏れ、事務室入口ドアとブラインドの修繕等である。不具合箇所

は、家庭・地域学びの課に連絡して順次対応していただいている。

委 員：小中学校は、ワトトのコンサートや道祖神祭りの見学等もただ参加しただけ

となったものが殆どで、自分たちが何かをやると言う事にならなかった。

人権学習のワトトコンサートは事前に交流会を行い、難民や国際理解等の学

習ができた。星空観察会は夜間に行うものなので学校教育ではできない授業

なので、このような学校主催でできない講座はありがたかった。

委 員：水生昆虫観察会、炭焼き教室等の環境学習で参加させていただいた。また来

年も参加させていただければありがたいが、公民館講座に参加する日数を増

やすことは学校の授業日数の調整で難しい面がある。

令和２年度事業計画について

委 員：学校と一緒の行う事業について日程調整については？

事務局：教頭先生と調整させていただいて計画している。

委 員：中学校文化祭とふれあいコンサートは 10月 3日予定している。

委 員：ワインブドウ講座は住自協でも来年度１名募集する地域おこし協力隊のミッ

ションとする予定となった。ワインブドウは公民館と一緒に進めていきたい

と考えている。将来的にはワイン醸造はどう考えているのか。

事務局：今回見学に協力していただいた角藤農園佐藤氏の弟子である信更町在住の田

中さんは篠ノ井にワイナリーを作る計画があるとのこと。そこにお願いした

いと考えている。

公民館講座としては家庭菜園の延長程度を考えており、まずはブドウ栽培の

最初の段階である苗の作り方を来年度勉強したいと考えている。

事務局：7月の委員会の際に指摘があった、２回大会議室のマイクスタンドの不具合
は全て取り換えをした。また入口にも暗幕を設置してステージ発表の際に支

障にならないようにした。

委 員：文化芸芸能祭は開催延期となった。１１月開催と３月開催の案があるが状況



によってはわからない。

委 員：中学校は修学旅行、新人戦や 3年生は入試等の予定があるので文化芸能祭に
出られるかは分らない。

委 員：来年度の計画のボッチャは競技的に難しいものか？

委 員：昨年小中学校でやってみたが、子供も年寄りもできるスポーツである。中学

校で道具を 1セット買った。長野市福祉協議会へ相談すれば道具は借りられ
ると思う。

事務局：他地区の公民館で道具を購入したと聞いているので、そこから借用したいと

考えていたが、近くに借りられる所があればありがたい。


